Die, bei der Neuverteilung übrig gebliebenen Massegrundstücke von insgesamt 14,2115 ha werden an den Markt Bad Bocklet zum Preis von 247 652,65 DM (17 426,21 DM/ha) verkauft.

## Flurbereinigungsdenkmale

Bei Gesamtkosten von rund 10 Millionen Deutsche Mark, die für das Verfahren Steinach aufgewendet wurden erscheint es angebracht der Nachwelt das "Jahrhundertwerk" durch ein Denkmal in Erinnerung zu halten. Da jedoch in das Verfahren außer der Gemarkung Steinach auch die Fluren von Nickersfelden und Roth einbezogen waren,war sich die örtliche Vorstandschaft einig, in jeder Gemarkung ein Denkmal zu errichten.

## a) in Steinach

Angeregt durch eine Veröffentlichung in den "Quellenblättern" der Bad Kissinger Saale-Zeitung vom Januar 1997 schlug der örtlich Beauftragte und langjähriger Bürgermeister Helmut Schuck vor,in Erinnerung an die in früheren Jahren übliche, von allen Ortsbürgern geächtete, mühevolle Fronarbeit das Abbild eines "Steineklopfers" auf dem gedachten Denkmal zu verwirklichen.

Die Vorstandschaft stimmte diesem Vorschlag zu und beauftragte den Aschacher Bildhauer Ludwig J. Bauer eine Skizze samt Kostenvorschlag einzureichen, welche dieser im Februar 1999 vorlegte.

